

☆もちつき☆



昨年末に施設で「もちつき」を行ないました。昔取った杵柄？実際にもちをつかれたり、鏡餅作りに参加されたり、年末の楽しいひとときを過ごすことができました。

☆創作部☆

今年も職員で門松作りを行ないました。昨年よりも腕があがったようで、年々立派になってます。



☆初詣&ドライブ☆



おみくじの結果は？



今年もお願いします



あまりにも天気がよく、日向は暖かかったので、初詣の帰りにちょっと散歩してきました。



年が開け、2F特養とユニットでそれぞれ初詣に出かけました。天気にも恵まれ、初詣にはピッタリの陽気でした。今年も一年、穏やかに平和にと願ってきました。



今年は大吉でスタートです！



何吉でしょう？真剣です。



何を御願いしましょう？沢山あるみたいです。



お参り前にはきちんと手を清めていきます。

2階特養 クリスマス会 Merry Christmas



大満足！



ボランティアさん盛り上げて頂きありがとうございました。

We wish your Merry Christmas



練習の成果はでたかな？

ご馳走が一杯でお腹いっぱいです



サンタ登場！

12月20日(日)、2階特養にて、恒例のクリスマス会を開催致しました。ご家族と共にボランティアの演奏や職員の出し物を楽しみ、特別メニューを味わい、一年最後に賑やかなひと時を皆さんで過ごすことができました。そして最後は…サンタクロースからのプレゼント！プレゼントはやっぱり嬉しいですね～。



ご家族と楽しみました。

ユニット クリスマス会 Merry Christmas



サンタとトナカイに囲まれて。

こちらはユニットのクリスマス会です。こちらもみなさん楽しそうでした。そしてこちらにも…サンタクロースからのプレゼント！プレゼントの中身は…開けるのが楽しみです。